

Karin Kienreich ist frisch gebackene Staatliche Schilehrerin!

Die Absolventin des SportORG Alpiner Schillauf hat vor kurzem die Prüfung zum staatlichen Schilehrer positiv abgeschlossen. Den Grundstein dazu legte sie bereits mit dem Schilehrer Anwärterkurs und dem Landesschilehrer 1 während ihrer Schulzeit. Außerdem ist sie Österreichische Meisterin im Demobewerb Damen mit dem Team der Skischule Grillitsch & Partner Obertauern am Arlberg geworden.

Wir gratulieren ganz herzlich zu diesen großartigen Erfolgen!



